
DOPO 4 MESI QUALI SONO I RISULTATI  
DELLA “NUOVA VIABILITA'” IN CENTRO STORICO ? 

 
Dopo quattro mesi di “sperimentazioni” viabilistiche si può fare un primo bilancio dei risultati 
raggiunti con la “nuova” viabilità nel centro storico. 
RICORDIAMO le dichiarazioni del Sindaco M.T. Senatore, riportate dalla stampa locale, nel 
settembre scorso: 
“...proposta semplice e incontestabile....totalmente in house (in casa).....a costo zero...in assoluto..” 
CONSTATIAMO invece che questa Amministrazione ha speso e spenderà soldi dei cittadini  per: 

>      nuova segnaletica                        €   32.000 
>      incarichi professionali                 €   56.500 
>      riduzione introiti park                 €   52.000 
>      esecuzione rotatoria ex Pilsen   € 184.000 
risorse pubbliche  impegnate  324.000 EURO 

CONSIDERIAMO 
>   i danni  ( non calcolabili nel breve periodo) ai beni monumentali e storici della città,  in 
      particolare la torre di S. Giovanni e la torre ed il ponte di S. Gottardo, provocati dalle vibrazioni  
      delle migliaia di automezzi al giorno; 
>    l'inquinamento atmosferico a persone e cose; 
>    i rischi a pedoni e ciclisti nei punti critici. 

RISULTATI PER LA CITTA?                           NESSUNO 

PERCHE'? 
>    l'economia delle attivita' commerciali è rimasta ferma, anzi alcuni negozi hanno chiuso; 
>    lo spostamento del mercato ortofrutticolo del mercoledì ha ridotto l'affluenza dei consumatori  
       causando il 40% di minor fatturato; 
>    la tanto decantata maggiore  fruibilità del centro è sotto gli occhi di tutti ( rallentamenti, 
      interferenze tra percorsi pedonali e viabilistici, minore sicurezza) 
TUTTO QUESTO, COMPRESE LE RISORSE IMPIEGATE, HA MIGLIORATO LA VIVIBILITA' E LA 
FRUIZIONE DEL CENTRO STORICO COME BENE CULTURALE, STORICO DELLA COMUNITA' ?  

                                                            PER NIENTE                       
PRENDIAMO ATTO CHE 
>    l'indagine commissionata dall'Amministrazione Comunale non fornisce dati sufficienti a 
      valutare la fluidità e le caratteristiche del traffico, non tiene conto del contesto sociale, non 
      tiene conto delle caratteristiche architettoniche e storiche della città; 
>    i dati forniti servono solo ad avallare una scelta, non a valutarla in tutti i suoi aspetti con serietà 
      e tenendo conto delle diverse aspettative ed esigenze che esprime la città 

RISULTATI DELL'INDAGINE?                       INUTILI 
 

Dopo mesi di sperimentazione l'Amministrazione Comunale non  sente l'esigenza: 
> di confrontarsi con i cittadini,  
> di rendicontare ai cittadini  i risultati effettivi ottenuti ed i soldi spesi 
> di aprire un pubblico dibattito su possibili scelte alternative 

COINVOLGIMENTO E PARTECIPAZIONE?     ASSENTI  
Portogruaro, 25/03/2016                                          

 
LISTE DELLA COALIZIONE DI CENTRO SINISTRA: 
Lista PD‐CITTA’ PER L’UOMO‐PORTOGRUARO 
2020‐ROSSOVERDI CITTA’ FUTURA.  


